
COMTINE DI PALMA CAMPAMA
PROVINC1A DINAPOLI

COPIA DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMI]NALE

N. 48 del27105/2016

Oggetto Biiancio di previsione per l'esercizio finanziario 2016, Bilancio pluriennale per i1 triennio
201612018. Approvazione (afi. 174 d.lgs. n. 26712000)

L'anno duemilasedici il giomo ventisette de1 mese di maggio, in Palma Campania, alle ore i8.00 nella
sala consiliare Vincenzo Russo del palazzo municipale, regolarmente corvocato nei modi di legge si è

riunito in seconda convocazione, seduta Pubblica, sessione ordinaria il Consiglio Comunale

Sono presenti i seguenti Consiglieri Comunali:

E', altresi presente il Sindaco Yincenzo Carbone

w
*W*'%§èsfl

Assegnati n. 16
+ Sindaco

in carica n. 16

+ Sindaco

Presenti: n. 16

Consiglieri
+ Sindaco
Assenti: n.0
Consiglieri

Assume la Presìdenza 1a Geom. Michele Graziano, nella sua qualità di Presidente.
Y erbalizzala seduta il Segretario Generale Dott. Teresa Di Palma,
Nominati scrutatori i seguenti Consiglieri Comunali: Sig.ra Santella Luigia Teresa, Dott. Montanino
Domenico, Aw. De Nicola Rosa.

il Presidente constatato che il numero dei Consiglieri intervenuti risulta suffrciente per la validita della
seduta, dichiara aperta la discussione suil'argomento in oggetto regolarmente ìscritto all'ordine del
giomo.

n CONSIGLIERI Pres Ass n CONSIGLIERI Pres Ass

1 Franzese Elvka Sì 11 Montanino Domenico Sì

2 Donnarumma Aniello Sì 12 Buonagura Alfonso Sì

3 Santella Luigia Teresa Sì 13 Ingenito Carmine Sì

4 Grazialo Michele Sì l4 Nunziata Rega Daniela Sì

5 Manzi Michela Sì 15 Nolano Vincenzo Si

6 Simonetti Maria Teresa Si l6 De Nicola Rosa Sì

7 Carrella Filippo Luciano Sì

8 Mancone Salvatore Sì

9 Addeo Salvatore Sì

10 Simonetti Sabato Sì
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Si dà atto che alle ore 19,40 rientra nell'aula consiliare il Consigliere Ingenito
Carmine

Presenti: 17 (16+1)

II Presidente pone in discussione I'ex capo 5" divenuto 6o capo all'o.d.g. ad oggetto:

"Bilaneio di previsione per I'esercizio finanziario 2016, Bilancio pluriennale per il
triennio 201612018. Approvazione (art. 174 d.lgs. n. 267/2000)".

Continun il Presidente: passiamo al sesto punto, ex cirque. Rientta Ingenito. "bilancio di previsione per

l'esercizio finanziario 2016 bilancio pluriennale per il triennio 2016 /2018 relazione previsionale e

programmatica per il trieruio ?016 /2018". Prego, assessore Srmonetti. Scusa assessore, solo ad onor di verità e

di chiarezza, come voleyasi dimostrare. calo hgenito, anc.ora una voha dici delle inesattezze. C'è la notifica

far16 della convocazione e ti volevo solo dire che il Revisore dei Conti non è sn organù interno, cioè un

funzionario del Comune, E' uno estemo. Piii di pressare. cosa che è stata senlprs fatta, non è che possiamo

incidere più di tanto. Prego, assessore.

Assessor€ Simonetti: come l'anno scorso, perche questo è il secondo anno che ci apprestiamo a discutere su

un bilancio tli previsione che non è più ur bilancio di previsione di un anno ma è un bilancio di previsione di tre

anni, così come è stato dettato dalla legge di stabilità del 2014. Per quanto riguarda questo bilancio di

previsione 2016 /2018 rappresenta appuflto un punto di svolta in quella c]re è la rappresentazione delle partite

per quanto riguarda le entrate le spese. Se avste avuto modo di vedere queslo bilancio di previsioue. a

ditTerenza dell'anno scorso, anche nella slruttura è stato modificato dalla legge, perché è stato in un certo setrso

gli ipter.renti, che poi non si chiamano manco più inter-venti, si chiamano nrissioni, programmi e così via, qua

ogni anno dobbiamo imparare atche dei tennini nuovi, dobbiamo aggiornarci. Mi ricordo tanti anni fa c'erano i

capitoli, poi gli interwenti, mò adesso si parla di missioni, programmi e titoli. Quindi queste missioni,

programnii e titoli, perché? Perché quello che fa l'ente è una mission. La mission dell'ente locale qual è? 1) è il
documento che il sindaco fa all'inizio con la sua anrminislrazione, dove si propone di mettere in atto una serie

di cose. E queste cose che dovrebbero essere poste in essere o vengono posle in essere durante il quìnquennio

dell'amministrazione, sono tutte qua[te tr&dotte in numeri, ol.vero nei bilanci. Non solo, ma a questo che cosa è

legato? Siccome questa è previsione di nassima in 5 anni. ogni anno, e l'antto scorso e quest'anno noi adottiatno

un altro documento, che è il documento unico di programmazione. Alfonso che sta nella scuola sa bene che dal

2000 q'è ulr documelto che si chiama piano dell'offerta formativa, il quale piatto dell'offerta formativa si

traduce in bilancio. La stessa cosa del Dup, Il Dup praticamente è url docunìenlo e noi abbiamo approvato, dove

abbiamo dettato le linee programmatiche rispetto alle quali l'ufficio finanziario doveva muoversi ed in che

modo doveva mettere le poste I'uf{ìcio finanziario. Su questo dobbiamo sicuramente stigmatizzare quelle che

sono Ie risorse, purkoppo, perché ormai lo Slato ha abbandonato a noi stessi euti locali in ordine a quelli clre

sono i trasferimenti che ci dà lo Stato. Io mì ricordo, è iniziato l'ottavo anno che s1o in questo Consesso, quando

ci siarno insediati il primo anno avevarno uu trasferimento di crca 3 milioni di euro, adesso sì e no arrivano 500

nrila euro, ma sudando. Quindi questo per farvi capire un attimo come è dillìcile anche mettere su un bilancio
comunale. Se per caso tu non troyi finanza locale con TASI, TAzu e tutto quanto il resto, afFrnché tu possa

mettere su qualche intervento che possa dare tutti quei servizi ai cittadini. E' ovvio che q esto bilancio di
previsione è un bilancio di previsione che ha tenuto conto innanzi&ìt-to di assicurare i servizi minimi ed

essenziali, nonché gli stipendi a tutti i dipendenti dell'amministrazione di questo Comune, Questo strumento di
programmazione è uno strume[to di progrnmmazione che è stato diviso in 2 due parti: una prima parte che è

una pade operativa, dove praticamenle vengono individuate tutte 1e missioni e con tutti quelli che sono gli
indirizzl strategici che sono contenuti appunto in questo documento unico di programmazione; e poi c'è una

seconda pafie, che è una sezione più operativa, che analizza appunto il piano pluriennale dei lavori pubblici, la
programmazione triennale del Iabbrsogno del personale, e poi c'è rl piano delle alienazioni e valorizzazione dei

beni patrilnoniali. Non a caso praticamente questi due atti sono stati duÒ atti che abbiamo deliberato prima
dell'approvazione del bilancio di previsione, perche sono atti fondamentali e integranti a quello che è il bilancio
di previsione in quanlo rientrano a pieno titolo in quelle she sono le scrilture contahili del bilancio di
previsione. Il bilancio di previsione qusst'anno ha un valore di competenza per il 2016 di i0 milioni.
Owiamente è un bilancio che rispetla uno dei principi fondamentali, bilancio uguale a pareggio, e quindi
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abbiamo un pareggio di 30.704.741,09 per il 2016. Mentre per tl2017 e 2018 sono cifre un pochino prudenzialì
e sono delle cifre che or.viamente sono a scalare più basse in termini di pareggio, perché comunque anche

essendo un bilancio di previsione kiennale, ma noi lavoriamo sempre sull'annualità, sull'esercizio finanziario di
competenza, perché è quello che è più prossimo a noi. Poi è owio che come abbiamo rivisto le poste in
previsione per il 2016 e che avevamo previsto già l'anno precedente e che non erano queste qu4 così anche

negli anni successivi andiarlo a rivedere anche le altre poste. Il bilancio ha rispettato, come vi dicevo, il
principio del pareggio finanziario. e questo princrpio ovviamente, c.ome dicevo prima, è un principio che

rispecchia quelli che sono le poste di entrata che devono praticamente rispondere a quelle che sono le poste in
uscita. Per quanto riguarda Ie entrate correnti di natura tributaria contributiva e perequ3tiva, anche quest'anno è

stato previsto, per obbligo oltre tutto quest'a.nno, il fondo di solidarietà comunale. Questo fondo di solidarietà
comunale è una posta che viene messa in bilancio in uscita e che un può essere mossa. Questa è una pÒsta che è
stabilita per legge in percsnfuale. E questa è una posta che a che cosa serve? Serve eventualmente a colmare
imposte che non vengono soddisfatte nel corso dell'esercizio finanziario di competelza, dieiamo è una riserva.
Se io ho previsto 10 e incasso 8 quell'altro 2 me lo va a compensare questo fondo di solidarietà comunale. Il
fondo di solidarietà comunale che quest'anno purtroppo è una posta che noi dobbiamo settere Ià e non
possiamo manco toccare, perché la possiamo toccare nel momento in cui , questo a garanzia anche di quello che
praticamente , non in tutto, ma in parte, perché noi parliamo soltanto della competenza, di quelle che sono le
imposte comunali. E' pari a 325.024 euro, quindi come vedete 325 mila euro sono un bel pò di gruzzoletto dì
danaro che si sarebbero potuti spendere in un modo diverso. Ma questo perché? Per garantire appunto quel:e
che sono le poste che vengono messe in bilancio e che non siano piir poste, come si facevaao 20 anni fa, si
scrivevano in bìlancio, nonostante i principi sono rimasti gli stessi, or.vero quello della veridicità. il bilancio
deve essere un qualche cosa di vero, prima si scrivevano le poste sull'ipotesi che si potesse incassare, Ora si
scrivono le poste non più sull'ipotesi di poter incassare, si scrivono le poste su quello che tu devi incassare, poi
ti vai a garantire se per caso non incassi con il fondo di solidarietà comunale. O\.viamente questo fondo dr
solidarietà comunale riguarda I'IMU, la TASI e così via. Per quanto riguarda i trasferimenti dello Stato
quest'anno sono 523-976- Olwiamente sono state assicurate tutte le spese, come vi dicevo, all'inizio di questa
declaratoria sul bilancio di previsione- Sono stati assicurati owiamente tutti quelli che sono i servizi che sono
stati sempre assicurati negli anni precedenti, oltre a quelle che sono state le scelte politiche che si sono volute
fare nel corso appunto della redazione del bilancio di previsione. Per quanto riguarda i crediti di dubbia
esigibilita, appunto, abbiamo applicato all'importo complessivo il 55 % di quelle che sono le imposte che

dobbiamo prevederlo su quello che è il capitolo del fondo di solidarietà. Abbiamo un fondo di cassa di
6.574.255,18.I nostri movimenti sono gestiti dalla tesoreria dello Stato, dalla Banca d'Italia, tramite il nosko
istituto cassiere, che fa owiamente solo da passacarte. Per quanto riguarda il patto di stabilita 2016 /2018 anche
per l'anno 2016 12018 owiamente dovrà tener conto del patto di stabilità. Per la pade corrente si usa I'uso della
competerza, ossia si considerano le entrate che vengono accertate, anche se non riscosse, e le spese impegnate
ancora non pagate. Quindi per quanto riguarda il patto di stabilità ci sta sempre questo bilanciamento tra le
entrate e le spese. Per quanto riguarda I'obiettìvo da conseguire nel 2016, per il 20i6, come detto, l'obiettivo
appunto è realizzato in termini di saldo tra le entrate e le spese. Questa è una regola owiamente che deve

sottostare, come vi dicevo, al patto di stabilità. Comunque questo bilancio di previsione è un bilancio di
previsione che consta anche del visto del parere favorevole per quanto riguarda I'aspetto tecnico-contabile ai

sensi dell'Art. 49 e 153 del Testo Unico del 26712000, praticamente ha preso atto di quelle che sono Ie

addizionali comunali dell'IRPEF, della Cosap, dell'imposta comunale sulla pubblicità e dei diritti per quanto

riguarda sempre le entrate. Si è preso atto del rispetto dell'obbligo di conseguite tn saldo non negativo in
termini di competenza. Però, attenzione, il saldo negativo di in competenza, perché è scritto questo? Anche se

noi in competenza potremmo avere un saldo negativo, però il saldo negativo in competenza porterebbe ad uno
sforamento del patto di sfabilità. Mentre prima era possibile avere anche il segno meno- Vedete quanti paletti ci
sono? Cioè qua olt:e ai paletti che sono di tipo tecnico, ci sono dei paletti che sono dettati da ta*te leggi, che

molte volte è pure diffrcite applicarle e contestualizzarli in qtelli che sono questi miseri - dico io - bilanci
comunali, dove veramente noi per poterci dare una identità politica di scelta politica dobbiamo fare veramente i
salti mortali. lo con questo chiudo e sottopongo al Consesso I'approvazione di questo bilancio di previsione, il
quale bilancio di previsione, come vi dicevo, è un bilancio di previsione che rispettri quelli che sono i termini di
legge. Il bilancio di previsione che andremo ad approvare è un bilancio di previsione triemale, orwiamente con

riferimento all'esercizio 2016 per quanto riguarda tutte quelle che sono le gestioni contabili dell'esercizio

finanziario di riferimento,
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Il Presidente: grazie assessore. C'è qualcuno? Alfonso, prego

Cousiglierc Alfonso Buon*gura: nrò faccio prhna I'intervento politico, perché ha det{o Sabaliro che prima ho
fatto solo quelìo tecnico. Allora quello tecnico lo faccio dopo. Partiarno dalle entrate. lrnposta comunale sulla
prbblicità e diritto sulle pubbliche al{ìssioni euro 13 niila, Questa è una cosa che noi ne abbia*o già parlato.

Noi abbiamo un'evasione, ma non perché non p&gano, perché sono abusivi, di circe 80 mila etro. Lr questr:r

Consiglio Comunale abbiamo approvato una mia mozione all'unanimità shè sanavamù la situazione degli
abusivi. ìo vedo che portiamo in previsinne per il 2016 lllfi 12018 sempre 13 mila euro. 13 mila euro dì

afl'issioni si pofebbero guadagnare in l5 giorni, noi ce li pofiiamo in I arno, e e§.[i portiamo per l'anno
prossimo e per il 20i8, Cioè la volontà politica di non andare a sanare i tabelloni pubblicitari abusivi
nonoslante il Consiglio Comunale, questo Consiglio Comunale ahbia approvato all'unanimità una mia mozione
per sanare la situazione, non esiste la volontà di sanare la siluazione- Allora io mi domando: votiamo
all'rrnanimilà e dopo 1 anno che votiamo all'lnanimifà siamo ancora che abbiamo i tabelloni abusivi, tabelloni
che lavorano, cioè oltre ad occupare il suolo pubblico lavorano, prendono soldi a nero, e a noi non versarìo r.ul

euro di pubblica affìssione. Perché per me 13 rnila euro era meglio non rnetter;à questa voce, perché è

vergoglroso. Io poi vorrei capire chi sono Ie persone che pagano a qusslo purìto, perché sono 13 mila euro
versate de pochissime persone. E lo sapete, non una volta ho sollevato la queslione, siamo arrivati a votarla
all'unanimilà. e dopo 1 an*o ci trovianro a questo. Ma è proprio diffrcile, lo voglio fare io, chiamo io una
pe:sona che si prende il femo, tagliamo itabelloni abusivi, voglio vedere chi ci denuncial E se li prendono lorol
Basta she mi autorizzate, me la vedo io. Cioe tagliamoli i tabelloni, cioè lon siamo capaci di trovare di fabbro
che si taglia e ci vende il femo? Poi voglio vedere il proprietario del tabellone, tizio e caio, come fa a
denuuciarci? "Mi avete tagliato ii tabellone? Quale ubellone?! Io non lo vedevo tabellone. C'era il tabellone?
Nor c'era il tabellone". Allora che paura c'è? Stiamo coprendo qualcuno? Penso proprio di sì. Andiamo
appresso. Una cosa che nol c'è, a questo punto 1o dico perché non c'è. Non c'è una somnra appostata, come dice
la legge regionale, per lo smaltimento dell'amianto. Lo smaltimento dell'amianto preyederebbe ùna oùsa un por

particolare. clie ogni Comune si doti di un sito di stoccaggio. Mi rendo anche eonto,, mi sono anche cÒnfront&to
con Filippo, se noi facc.iarxo urìa cosa del genere iniziano che abbiamo latto la discarica dell'amianto e rotra del
generel m& aomurque c'è I'amianta neÌle nostre periferie e ce n'è tanto di amianlo nells nostre periferie. Quindi
mettere dei soldi per Io smaltimento soro cose importanti, anche perché poi vado a vedere anc.he che abbiamo
un ex capitolo, una missione per la salule pubblica che è bassissima. Per me anche i soldi messi per lo
smaltinrento dell'amianto vanno inquadrati nell'ottica della salute dei cittadini. Poi vedo 676 euro di istruzione
pre scolastica. Vonei sapere come si spendono 670 mila di isùuzione pre scolastica. E 1o stesso di "altra
istruzione non universitaria" 569.871 euro. Poi abbiamo una voùe in cui spendiamo 1.528.040 euro per
valorizzazione dei beni di interesse storico. 05 1 programma 0l valorizzazione beni interesse storico. Se vai alla
seconda pagina, sarebbe la pagina 6 di 17, ci sta scritlo previsione di competenza 1,528,000. Io mi domandavo a

parle quali erano i beni di interesse storico, ma spendere un milione e rnezzo per valorìzzare dei beni di
interesse storico, che io manco li vedo questi beni, mi sembra un poco esagcrato. Allora torniamo indietro. Io
vedo istruzione pre scolastisa, pagirra 4 di 17. Come li spendiamo queste spese in conto capitale 590 mila euro e

un tot&le di 676 mila euro?

Assessore Simonetti: ma questi qua sono i progetti sulla Vincenzo Russo.

Consigliere Alfonso Buonagura: 1o so che sono progetti.

Asssssore Simonetti: ci sta un progetto. ci sta una programmazione tecnica, che ha passato l'ufFtcio tecnico,

Mica ti posso dire mò che prevede questo progetto in dettaglio? Quando è iÌ momento lo diciamo. Por var

ava.nti.

Consigliere Alfonso Buonagura: però ci sono, per esempio, sempre in questo c&pitolo altri ordini di isttuzione
non universitaria, mi trovo previsione di conpeterza 245.224 euro. Cioè 254 mila euro per istruzione nou
runiversitaria sono soldi che si spendono per la manutenzione degli immobili? Non penso.

Assessore Simonetti: ci sta il trasporto, manutenzione, bollette, tutta una selie di spese. Questo schema di
bilancio qua è uno schema di bilancio che è molto riassuntivo, quindi non riesce a vedere il dettaglio deiie
spese.
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Consigliere Alfonso Buonagura: alla pagina dopo, r.alorizzazione dei beni di interesse storico, previsione di
corììpetenz,a, e ci sono 1.528.040. La prima domanda: quali sono i beni di interesse storico? E questi soldi a che

serrono? Anche perché vedo totale già impegnato 666.947. Quindi noi ad oggi abbiamo speso 600 nila euro
per valorizzazione dei beni di interesse storico.

Assessore Simonetti: questa e la biblioteca

Consigliere Alfcnso Buonagura: e abbiamo già speso 660 mila? Ci sono già i lavori in corso

Assessore Simonetti: già impegnati

Consigliere Alfonso Buonagura: poi, se vedi 0902 prosramma, pagina 8 di 17, Tutela e valorizzazione del
recupero ambientale, I06.803 euro, di cui nessuno impegnato. Come si devono spendere questi soldi visto che

siarno arivati a fine maggio e non è stato speso I euro? Questa valorizzazioae e recupero ambientale in che

consiste? Cioè se uno fa un programma politico, qua parliamo di politica non parliamo di numeri se si trova o

non si trova, cioè dice: metto 100 mila euro sulla valorizzazione del recupero arnbientale. Però ci penso, di
questi 100 mila euro l0 mila li spendo per pr.rlire il sentiero. Vorei capire, visto che sliamo a maggio c notr

abbiano speso niente, questi 106 mila euro in quesli altri 7 mesi come verranno spesi. Se si chiama prograrnma

Io dobbiamo sapere come li vogliamo spendere questi soldi.

Assessore Simonetti: teniamo 8 mesi avanti

Consigliere Alfonsa Buonagura: per il momonto non lo sappiamo? Cioè abbiamo messo dei soldi senza

saperlo?

Il Sindato: tu in questo momento li metti

Consigliere Alfonso Buonagura: sindaco, ma noi stiamo facendo un bilancio di previsione, io 1àccio una

domauda: come li vogliamo spendere questi soldi?Lo stesso "aree protette parchi naturali protezione

naturalistica e forestalizzazione" 153 mila euro irnpegnato niente. Però se fino a adesso non abbiamo speso

niente...

Assessore Simonetti: ma perché vuoi andare a vedere I'impegno? Non ho capitol Io non ho capito che stai
guardando, l'irnpegno? Vuoi sapere quando li spendiamo? Noi potevamo impegnare sì e no dodicesimi.

Consigliere Alfonso Buonagura: lo so.

Assessore Simonetti: e manco in dodìcesimi si può spendere più, perché parliamo del bilancio armonizzato.

Consigliere Alfonso Buonagura: però I'idea

Assessore Simonetti: Alfonso, scusami, è stupido. Noi dobbiamo parlare di quello che è previsto. E'previsto,
ci sta la previsione per quanto riguarda la...

Consigliere Alfonso Buonagura: ma è previsto un nunÌero, io voglio sapere progettualmcnte di
programmazione.

Asscssore §imonetti: ti rispoado dopo

Consigliere Alfonso Buonagura: va bene. Poi vedo spese di protezione civile 26 mila euro, voglio sperare che

siano per formare il corpo di protezione civile e non all'associazione, perché altrimenti il cotpo di protezione

civiÌe non lo formiamo più. Penso c.he sia una cosa del genere, voglio sperare. Anehe perché la dotforessa lÌa

detto che sarebtre stato fatto. Poi vedo politishe per il lavoro e la fo:mazione professionale. L'anno scorso c'era
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zero, ora abbiamo previsto 105 mila euro. Almeno queilo, per sapere, queste politiche per il lavoro e la
fomrazione professionale in che consiste questi 100 mila euro? Organizzeremo dei corsi? Daremo un retldito di
cittadinanza? Me lo dicono sempre poi, ok. Scusate questa è la delibera che avete approyalo in Giunta, eh! Cioè
per me questo è l'atto uffieiale. Quello che avete apprcyato Giunta. Se poi voi avete quello del Corriere dei

Piccoli nor il so. Poi vedo interventi per la disabìlità 3 mila euro. E poi sopra interventi per I'infanzia 83 rnila
euro. Cioò interventi per l'infanzia 83 mila euro posso pure capire come si spendono, ma interventì per la
disabilità 3 mila euro ma teniamo un disabile a Palma? Non lo so, come vengono spesi questi 3 mila euro?

Assessore Simonetti: disabilità interna dell'uffi cio.

Consigliere Alfonso Buonagura: no no, che significa?

Assessore Simo:retti: che è per la disabilità dei disabili che teniamo nell'ufficio, quelli che lavorano al

Comune.

Consigliere Alfonso Buonagura: allora interveuti per l soggetli a rischio di esclusione sociale che sta nella
stessa missione? No, non è quella. Questo è sociale, questo è il capitolo del sociale. Sto a pagina I I di l7 del
programma 1809. Qua parliamo di sociale, parlianro di servizio necroscopico cimiteriale, inleffenti per

l'infanzia asilo nido, intelenti per la disabilità, soggetti a risehio per I'esclusione sociale, E penso che 3 nrila
euro è una vergogna. Questo è un altro punto, è come la pubblicità l3 mila euro, leviamolo proprio. Sabatino, a

me il bilancio l'anno inviato, Questo sta alla fine quello che dici tu.

Assessore Simonetti: e devi leggere questo. carissimo Allonso

Consigliere Alfonso Buonagura: ma non ci sono le spese.

Assessore Simonetti: tu devi leggere questo. Alfonso, tu devi leggere questo, non lo schema di bilancio, perché
questo è per nraclo voci. Invece su questo vedi che e'è l'araliticità di tutti gli interventi che tu hai letto in questo

momento. Io ora, se mi ci metto e perdo un pocliino di tempo, trovo anche il tempo per cercare di legarmi con Ia
missione e con quello che è I'intervento del bilancio stesso. Qua invece tu trovi dettagliato voce per voce.

Il Sindnco: quesle sono le microaree che compongono la macroarea. Quando tu parli di I milione, queÌ milione
viene speso per tanti interventi.

Consigliere Alfonso Buonagura: però io penso che le domande iniziali, io ho detto progettualmente se

abbiaRro ape{o una nrissione.

Assessore Simonetti: tu ce l'hai questo qu4 vedì che lo tieni. Vai avanti

Consigliere Alfonso Buonagura: basta.

Il Presidcnter prego

Consigliere Carmine Ingenito: grazie Presidente. lo non mi addentro così nel tecnicismo, nei uumeri, ho

lasciato fare ad Alfonso, Voglio fare piir un discorso politico proprio sul bilancio, perché questo è I'en.nesimo

bilancio che pareggia, tutto a posto, ok, Però Alfonso una cosa ce l'ha fatta notare, noi abbiamo previsto entrate

che non ci sono. Per esempio chi paga la tassa per l'affissione? Chi paga la tassa per il suolo pubblico?
Abbiatno previsto cifre, oneri di urbanizzazione, noi abbiamo aruto 2 anni l'ufficio Tecnico bìoccato

praticamente, è nei dati di fatto constatato ciò. Poi andiamo a prevedere determinate cifre per determitìate opere

pubbìiche, per determinati lavori. Cifre che stanno solamErte sulla carta, soldi che non entreranno mai.

Sindaco, mi risponde dopo gentilmentel Sindaco, gentilmente mi risponde dopol Non è che potete parlare solo

voi, sindaco, se permette,

II Sildaco: ma tu sai quante entrate di oneri di urbanizzazione nel ?01 5? Stai quante entrate?
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Consigliere Carmine Ingenito: sindaco, posso continuare a parlare? Sto parlando io, Presidente!

Il Presidente: sindacol Prego, prego

Consigliere Carmine Ingenito: qualcuno richiami all'ordine i1 sindaco

Il Presidente: sindaco, dopo risponderete.

Consigliere Carnrine Ingenito: sindaco, dopo mi risponde! Sindaco, si calmi! Sindaco, ancora devo finirlo
l'intervento, cioè può darsi che abbia da ridire altre 3500 cose sul mio intervento, quindi tton si preoccupi. si

segni tutto e poi rni risponde. Presidente, io non so cone ccntinuare il mio interuento.

Il Presidente: prego, continua consigliere

Consigliere Carmine Ingenito: vi ringrazio. Stavo dicendo prima abbiamo previsto soldi per entrate che a mio
awiso non ci sono. Ma anche se 1i vai a confrontare negli uffici finanziari entrate che non ci sono. Entate per
qualto riguarda la TARSU, altri servizi che dovrebbero essere offerli ai cittadini. Come ha detto prima il
capo$uppo Sinronetti in questo trilancio si è voluto garantire, a detta vostla, i servizi per tutli i cittadini. Ok. Io
lro visto solamente, ma questo mi allaccio anche al piano lriennale dei lavori pubblici perché colnunque è legato
al bilancio di previsione, abbiamo prevìsto comunque soidi per opere fantasma, opere faraoniche, 700 mila euro
per uno straÌcio di aurpliamento di via San Martino. Abbiamo previslo 100 mila euro più nei lavori dei loculi
del cimitero, quando poi la gente ancora tecnicamente avrebbe hnito i tennini di pagare, però tecnicamente
delle persone ancora non han o pagato. E non sapremo mai se queste persone pagheranno, se questi soldi ci
saranno. Poi che facciamo? Siamo andati ad aumentare il capitolo sul carnevale di una decina di migliaia di
euro, che a mio avviso fa anche piacere, perché owiamente è una festa del paese, però questo non deve essere il
paese delle fes1e, sindaco. Cioè nel senso siamo andati a prendercela con la povera gente. Io questù è quello che

ho letto in questo bilancio. Siarno andati a prendercela con la salute delle persone, mi riallaccio al discorso di
Alfonso sul capitolo che doveva essere stanziato per lo smaltimento di aurianto nelle nostre strade. Prima ho
parlato del lotto industriale ma è uno dei tanti esempi, cioè sversamento di amianto ovunque, Non è stalo
istituito nenrn.reno i1 capitolo. Abbiamo istituito un corpo di guardie arr:hientali, avete dimezzato i fondi al
corpo di guardie ambientali. Prima il sindaco ha fatto una grande operazione di facciata con il Prefetto Cafagna,
è venuto qui il Prefetto, abbiamo fatto un grande buffet. credo sempre comurque a spese del capitolo delle
guardie ambientali or.viamente. Poi nel bilancio di previsione prevediamo che gli tagliamo i fondi. Parlamo di
ragazzi volontari. che rischiamo comunque tanto ad andare a fare che fanno, gli tagliamo i fondi. A-adiarno

avanti. Di cosa vogliamo pariare? Vogliamo parlare del fatto che comunque questo è l'ennesinro bilancio che

ricade sempre di più sulle spalle dei cittadini. Perche vi faccio un esempio, io mesi fa feci una richiesta al
responsabile dei lavori pubblici riguardo che noi avevamo comunque dei soldi in bilancio, dei mutui che poi

non ci sono stali più, riguarda la scuola di Vico. Lui mi ha risposto dicendo comunque che questi mutui nol si

poteva più àvere accesso! lui avevo fatto richiesta per pagare, mi sono anche aonfrontato nell'utficio con I'arch.
De Nicola. Ok. cornunque questi mutui erano bloccati e non si potevano prendere. Noi adesso come
completiamo I'opera? A firma del responsabile comunque che mi ha fatto la nota la completiamo col l'avanzo
di amministrazione. Attraverso una delibera di Giunta Comunale, che invito il sindaco qui a rispondere qual è

questa delibera di Giunta Comunale visto il numero non c'è, non so quale sia, una delibera di Giunta Comunale
dove contenere quest'opera col I'avanzo di ammlnistrazione. L'avanzo di amminiskazione sono soldi comunque
pubblici, nel senso che noi potevamo farla benissimamente nei tempi giusti, potevamo farìa comunque con dei
nutui, che alla {lne i mutui che già non erano accessibili al 20Ì5 a qìBnto comunqus scritto anche dal
responsabile, loi ce ne siamo accorti sempre un anno dopo, perché sempre la lentezza. Quirdi questo è il
discorso. Cioè un bilancio. soldi che esistono solarnente nelle yostre previsioni. lo sono ignorante in materia,
veramente sono molto ignorante in materia, [o ammetlo sindaco. Ognuno deve mostrare la sua umiltà1 però
ognuno deve anche riconoscere i suoi erori e le sue pecche, perché ho fatto I'esempio di questo. Noi andiamo a
prendere un avanzo di amministrazione per completare un'opera pubblica, ahe a parte la dovevamo completare
anni fa, che poteva essere completata con dei mutui ohe dovevano essere in bilancio, ma in bilancio non cj sono
più. Allora di che sliamo parlando? Questi sono i bilanci a servizio dei cittadini. Poi un'ahra sosa. Io non ho
controllato il capitolo, amrnetto anche qui la mia pecca. il servizio del trasporlo scolastico. Sì, noi averanro
fatto sempre una mozione, una mozione proposta dal sottoscritto e votata, dalla proposta del capogruppo- in cui
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si diceva "sì, valuleremo di andare comunque a ridurre il bollettino da far pagare comunque ai bambini per

accedere comunque a questo trasporto scolastico". l8 er.uo, Voi a proposta vostra all'unanimità il Consiglio
approvò che conlunque sarebbs stato valutato, sarsbbe stato abbassato. E' passato un ahro anno a tÀssare

se rprc comunque ugualmenle i cittadini. Ci sono tanti esempi. I sersizi basilari. lo non vedo nulla di ciò. Vedo

che ve la prendete sempre con i poveri cristi e con quei pochi che pagano e con quei pochi che ve la prendete

che der,ono pagare. Perché poi se andiamo a fare un controllo dei ruoli, perché i soldi da queste perso[e non

vengono presi? Stiamo coprendo qualcuno, come dice Alfonso? Non vogliamo farci mal euore con qualcuno? E

poi facciamo i bilanci così, con i conticini che non ci sono. Grazie.

Il Presidente: caro lngenito. poiché alcune sciocchezze che hai detto prima tu le hai pure... io non parlo nel

termine tecnico, io rispondo perehé ti rammendo che il Presidente del Consiglio è prima anche un consigliere

comunale, lmpara l'educazione a stare zi1to. Perché se non hai rispetto degli altri non 1a puoi pretendere per te

stesso. Poiché la sciocchezza che hai detto prima l'hai anche scritta insieme a qualche altro che ti segne a ruota,

i 700 mila euro iscritti nel piano triemale non servono per quel tratto di via San Martino. Allora quando vieni
negli uffici e ti vai a vedere le carte, io ti ho sempre detto ubriacati del vino truono, non ubriacarti dell'acqua.

Consigliere Cnrmine Ingenito: lei non è il delegalo dei lavori pubblici! Norr è più il delegato dei lavori
pubblici! Deve fare il Presidente del Consigfio! Devi fare il Presidente del Consigliol

Il Presidente: io so perfetlamente, tu non sai il tuo ruolol

Consigliere Carmine Ingenito: lei non si rivolga con me del "tu"

Il Presidente: tu non sai il tuo ruolo, hai capito?l

Consigliere Carmine Ingenito: io sono un pubblico uf{ìcia1e come leil

IÌ Presidente: ed abbassa Ia voce, abbassa la voce, perché io nou la sto alzando.

Consigliere Carmine Ingenito: io sono un pubblico ufficiale come lei, non si rivolga mai più dandorni del tul

II Pr.esideate; e dici le bugie,

Consigliere Crrmine IngeRito: nemmeno mio padre mi da del 1ul

II Presidente: e non dire le tttgie

Consigliere Carmine Ingenito: non mi rivolga nemmeno più del tu!

Il Presidente: si, bravo, stia al suo posto.

Consigliere Carmine Ingenito: non mi dia mai pir) del tul

Il Presidente: slia al suo posto!

Consigliere Carmine Ingenito: e non ha più la delega leil

Il Presidente; io ti rispondo

Consigliere Carmine Ingenito: quindi si spogli. o fa l'assessore o fa il Presidente del Consigliol Si spogli di
quesla doppia veste, Presidentel

Il Presidente: no, io non sono doppia veste, non sto entando, però ad onor del vero bisogna essere trasparenti,

dire le verità. Tu l'hai detto anche su intemet, su facebook, che erano state asfaltate finalmente e che servivano

ancora 700 mila euro.
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Consigliere Carmine Ingenilo: lei non è il delegatol

Il Presidente: sei lalmente ignorante che non sai leggere le cart€, non le sai leggerel

Consigliere Carmine Ingenitor ok, anche ignorante. Benissimo!

Il Presidente: poiché io mi aspettavo questa cosa...

Consigliere Carmine Ingenito: Presidente!

Il Presidente: io posso perché sono il Presidente e mi hai tirato in ballo.

Consigliere Carmine Ingenito: Presidente, lei non fa il delegato! Presidente. lei non è il delegato.

Il Presidente: egregi consiglieri, aprite un po' questa carta, i 700 mila euro programmati-..

Consigliere Carmine lngenito: dobbiamo fare lo spettacolo, Presidente?

II Presidente: ...poiché tu vai lì e non sai leggere le carte e ti fai consigliare da chi non sa leggere le carte ed è
piÌr ignorante di te anche tecnicamente.

Consigliere Carmine Ingenito: Presidente, io la invito a non offendere.

ll Presidente: le 700 mila euro...

Consigliere Carmine Ingenito: la invito a non offendere, Presidente!

II Presidente: stai zitto.

Consigliere Carmine Ingenito: Ia invito non offendere!

II Presidente: altrimenti ti tolgo la parola.

Consigliere Carmine Ingenito: io non so a chi rivolgetmi!

Il Presidente: ti tolgo la parola. Tu hai parlato? lo posso parlarel

Consigliere Carmine Ingenito: mi togli la parola?!

Il Presidente: perché sto parlando io.

Consigliere Carmine Ingenito: mi stai dando addosso e mi togli la parola?l

II Presidente: dopo dirai tutte le stronzate che vuoi dire. E' chiaro?l

Consigliere Carmine Ingenito: Presidente, lei deve fare il Preside*te del Consiglio!

Il Presidente: e io sto fac.endo il Presidentel

Consigliere Carmine Ingenito: dove si è mai vislo che un Presidente del Consiglio su un punto dell'ordine del

giorno...

Il Presitlente: Biagio, per cortesia, stacca. E chiama i Carabinieri. Tu hai parlato, io parlo! Valli a chiamare. Tu

hai parlato? Devo parlare pure io. Ti do stando risposta a quello che tu hai chiesto. Le 700 mila euro sono per la
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ristrutturazione di via San Martino. Se la tua ignoranza è tale che non sai che via San Martino inizia dove

finisce via Ferrari, dove è previsto davanti alle suore una piazzetta, e quei 700 mila sono la programmazione per

arrivare fino a via il Monsignore Addeo. Quindi il tratto adesso asfaltato in questi 700 mila euro non c'entra.

Non c'entra, E' solo una falsità che il consigliere Ingenito piace mettere in giro. Come aver sostenuto in questo

Consesso di non avere l'arviso per i[ Consiglio Comunale, quando il segretario ha trovato I'aw.iso notificato.
Prego, assessore Simonetti.

Il consigliere Ingenito interloquisce a microfono spento.

Il Consigliere Ingenito Carmine afferma di essere stato offeso, in quanto chiamato dal Presidente
del Consiglio Comunale più volte ignorante, comunica che gli è stato spento il microfono durante
il proprio intervento ed in quanto tale rlon è stato possibile rispondere per fatto personale.

Il Presidente: non ti ho insultato, ho solo chiarito. Ho solo chiarito. Ignorante è la materia, tu nor conosci. Io ti
ho risposto. Prego, Simonetti.

Assessore Simonetti: grazie Presidente

Il Presidente: io non ho censurato niente, ti ho risposto a quello che ti ho detto. Io ho rispetto perché tu sei un
ragazzo, solo per questo.

Consigliere Carmine Ingenito: segretari4 c'è il Presidente, ma il Presidenle non è il suo capo. ll Presidente
non è il tuo capo! Non comanda il discjockey.

Il Presidente: iì Consiglio lo dirigo io, poi tu dirai quello che dici

Consigliere Carmine Ingenito: segretaria, mi è stato vietato di rispondere secondo l'Art. 46 del regolamento
comunale! Sono stato insultato ripetutamente dal Presidente del Consiglio, chiamato ignorante, lasciamo
perdere. Può essere anche un complimento,

Il Presidente: ignorante perché non conoscevi il problema- Che non conoscevi il progetto

Consigliere Carmine Ingenito: può essere anche un complimento

Il Presidente: non dire stupidaggini

Consigliere Carmine Ingenito: e mi è stato spento il microfono, Quindi fatele voi queste farse, queste cose,

poi la democrazia è proprio zerol Cioè nel senso non volete sentire un contraddittorio. Avrò detto una cosa

inesatta? Si risponde nei modi e nei termini e risponde il delegato, non risponde il Presidente del Consiglìo.

Il Presidente: hai tirato in ballo me.

Consigliere Carmine Ingenito: non risponde il Presidente del Consiglio!

Il Presidente: e sei talmente ignorante in materia che non sai neanche che quando è stato progettato

quell'intervento io non ero assessore ai Lar.ori Pubblici! Sabatino, luoi andare avanti?

Assessore Simonetti: intanto tu predichi le regole e poi non ti fermi, carissimo consigliere Ingenito. Ti voglio
bene. Cerchiamo di ricondurre ad una discussione serena questo Consiglio Comunale. Però se continui cosi,

vedi. tu predichi le regole e poi le regole non Ie rispetti. Non stai rispettando manco me che sto parlando.

Grazie. Tu, come al solito, fai sempre la stessa cosa, ti allontani.

Il Presidente: non si l.uole prendere la responsabilità,

Assessore Simonetti: no, per I'amor di Dio, tu sei libero di fare.,. no, io non ti ho chiamato ignorante, però
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politicamente io sto facerdo una riflessione politica che non è deontologicamente corretto da paÉe di un

consigliere comunale che dovrebbe rappresentare chi I'ha votato a nofl essere presente alle discussioni comunali
appena si trova in difficoltà, oppure quando non vuole ascoltare qualche cosa. Perche tu dovresti stare Ià,

perché io ti devo rispondere sulla dornanda che mi hai fatto, Perché probabilmente adesso io devo corroborare
quello che ha detto il Presidente, sei ignorante in materia di bilancio. lgnori che tutte...

Il Presidente: ed era quello il senso

Assessore Simonctti: ignora che tutte le posts che sono saritte in bilalcio allora possono essere spese se sono

state accertate. Accertatel E l'ho detto prima e lo ribadisco adesso. E' chiaro?

Il Presidente: Sabatino scusami. E' uscito, dottoressa, il consigliere lngenito

Si dà atto che alle ore 20,20 esce dalllaula consiliere il Consigliere Ingenito
Carmine,
Presenti: l6 (15+l)
Assenti: I - Ingenito Carmine

Assessore Simonetti: e I'abbiamo detto prima, abbiarno premesso che le poste che... purtroppo non è manct:

una cosa che vogliamo fare noi, è la legge che ce lo inrpone. La legge ce 1o impone. Carissimo Alfonso, mi
dispiace che ti sei cimentato in uno schema di bilancio che è complesso, ti dico la verità, però ì'ufficio molto

correllamente in oalce a quel bel... ha messo tutta una stampa di interventi, eosì li voglio chiamare per usare un

vecchio termine, di mtssioni e sotlonissioni, dove ci stanno scritte analiticamente che cosa era previsto I'anno

precedente e che cosa è previsto I'anno successivo, Quindr avresti potxto leggere questo schenra di bilancio per

potefti rendere conto eventlralmente che cosa c'è scritto flon per macro voci. Non per macro voci. Detto questo

vale quanto dicevo pure per il consigliere lngenito, che nri dispiace che se ne va, perché poi alla fine insomtua

noi possiamo fare tutte le discussioni, noi possiamo disculere di tutto e di tulti, però cerchiamo un attimo di
essere corretti. Se io chiedo correttezza mi devo comportare da persona corretta. Detto questo, carissimo

Alfonso, io voglio invitarti a verificare dopo nei vari uffici, perché dopo I'approvazione di questo bilancio ci

sarà un documelto successivo che sarà fatto da parle di tlt-ti quelli che hanno le deleghe, che devono applicare
quelle che sono ìe poste che riguardano le deleghe dei consrglieri, degli assessori e tutto quanto iì resto, per

quanto riguarda il documento che dovrà essere il documento operativo che dovrà essere deliberato in Girrnla e

dato in gestione agli uffici per poter poi dare seguito a tutti gli intervelti che si ritengono di lare. ln tutto questo

I]oi abbiamo ritenuto che tutto quello che è scritto jn bilancio sono poste che sono innanzitullo veritiere e che

non sono fmtto di immaginazione, perché non ci possiamo immaginare qualche cosa, nla sicuramente può

succedere che qualche posta no può essere soddisfatta, ma non perché non è veritiera. attenzione, perché qtra

si fa un'illazione a dire voi ayete scritto delle cose false in bilancio- Cose false in bilancio noi non ue scrir ìatno.

Poi oÌtre tutto noi non stiamo facendo nessun falso. per un semplice motivo, perché questo è un bilancto di

previsione. Bilancio di previsione. Il bilancio di previsione è un documento operativo. Il docunrento operativo

siccome è vincolato a dei paletli rispetto ai quali siamo iugessati, gli uffici sono ingessati. Gli uffici, perché se

io assessore vado dal mio ufficio e dico "io devo spendere 40 mila euro per iÌ carnevale, Ii voglio spendere mo",

e se quei 40 nliÌa euro, te lo ribadisco adesso I'ho detto prima, sono coperti con gli oneri adesso ttrhanizzazione

e non ho incassato un centesirno, i 40 mila euro non li spenderò né mò e né mai. Quindi noi non diciamo

nessuna bngia, nessuna fandonia, con quello che andiamo ad approvare questa sera. Comunque detto questo io

cliiedo al Consiglio Comunale di approvare il bilancio di prcvisione dell'esercizio finanziario relativo al periodo

triennale 2016 /2018 le cui risultanze sono allegate appunto all'allegato l; poi di approvare la nota di

aggiomamento del Dup, così come preseiìtato dalla Giunta Comunale insieme allo schenla di bilancio; di

,pp.ou*" i relativi allegati contabili redatti secondo i rnodelli ministeriali in riferimento al decreto legislativo

t't'S lZOl I, modificato dal Testo Unico 126 del 2014; di approvare il programma tr:iennale dei lavori pubblici

per il triennio 20ì6 /2018, così come allegato; dt conformare ai sensi dell'An.3 comma I del Testo llnico I18

i2011 "o*. da ultimo modificaro dal 126 /2014 la propria gestione dei principi contabili generali contenuti

nell,allegato I del decreto; di adottare ai sensi del decreto legislativo I I 8 /201 I come da ultimo modificato 126

D0l4 l; contabilità finanziaria cui si affianca ai fini conoscitivi un sistema di contabilità economico -

patrimoniale: di dare atto che al bilancio 2016 ci sono tutti gli allegati previsti per legge deliberati dalla Giunta
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Municipale; di prenderearlocheil bilanciodi previsione20l6nonché 2016/[[l rriennale,J;3ili;#'
parere favorevole per quanlo riguarda l'aspetto tecnico - contabile del Revisore dei Conti. Grazie Presidenle.

Il Presidente: grazie assessore. Prego, vice sindaco

Il Vicesindaco: io vorrei fare una dichiarazione di yoto a questa Assise. A nome mio ed a nome colleghi
Carrella Filippo e Donnaruuna Aniello noi dichiariamo di votare la presente proposta di bilancio solo ed

esclusivamente per atto di responsabilità verso la comunità che siamo chiarnati a rappresertare- Tale proposta

infatti si presentil meranìente tecnica prescindendo dalla volontà politica delle Parti e che (audio
incomprensibile), In ogni caso ci riseruianro (audio incomprensibile) qualsiasi altra decisione. Vi ringrazio.
Grazie Presidente per Ia parola.

Il Presidente: prego. Metto ai voti iÌ punto N. 6, ex N. 5, all'ordine del giomo: "bilancio di prcvisione pcr
l'esercizio finanziario 2016 bilancio pluriennale per il triennio 2016/2018, relazione previsionale e

programmatica per il triennio 2016 /2017'. Chi è favorevole alzi la mano. 12. Contrari è contrario? 4, E'
approvato a maggioranza. Metto ai voti I'irnmediata esecutività, chi è favorevole alzi la mano. 12. Chi ò

contrario? 4. E approvato a nraggiorarza.
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Presenti: 16 (15+f)
Assenti: 1 - Ingenito Carmine

Il Presidente pone ai voti I'ex capo 5 divenuto 6" capo allro'd.g' ad oggetto:

"Bilancio di previsione per I'esercizio finanziario 2016, Bilancio pluriennale per il
triennio 201612018. Approvazione (art. 174 d.lgs. n. 26712000)".

IL CONSIGLIO COMUNALE

-IJDITA la relazione dell'Assessore dott. Simonetti Sabato:

VISTO l'art. 162, comnra I, del D.l-gs. 26112000, a rornra del quale "gli enri locali cleliberano

annualmente il bilancia di prwisione fnanziario redatto in tennini di contpetenza, per l'anno
.s&c.essrvo, osservando i principi di unità, annualità, universalità ed integrità, veridicitò, pareggio

ftnanziario e pubblicità ".

-VISTO il D.Lgs. n. I l8 del 731ù612011 e s.m-i., che contiere: "Disposizioni in nrateria dr

armonìzzazione dei sistemi contabili e degli schemi di bilancio delle Regioni, degli enti locali e dei

loro organismi", a norma degli articoli I e 2 della legge 5 maggio 2009, n. 42;

-VISTA la Legge 28/1212015, n. 208 "Disposizioni per la lonnazione del bilancio arnuale e

pluriennale dello Stato (legge di stabilità 2016)", recante importanti innovazioni in tema di fiscalità
c bilanci degli Enti locali;

-VISTO il D.M. Interno del 01.03.2016, che differisce i teImirìr dì approvazione del Bilancio 2016

degìi Entr Locali al 30/04/2016;

-CONSIDERATO che lo stesso d.lgs. n. 1i812011 prevede l'approvazione di un unico schema di
bilancio per I'intero triennio suecessivo (2016-2018) e di un Docùmento Unico di Programmazione
per I'intero hiennio di Bilancio, in sostituzione della Relazione Previsionale e Prograrnmatica
prevista dal d.ìgs, n. 26712000;

-VISTA la deliberazione di G.C. n. l1 del 05.02.2016 cou la quale si è approvato il Documento Unico di
Programmazione (DUP) 2016 - 2017 - 2018;

-DATO ATTO che con deliberazione n. 79 del 27.04.2016 la Giunta Comunale ha approvato gli schemi de1

Bilancio di previsione 2016-2018 e relativi documenti allegari;
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.DATO ATTO

-che il Revisore dei Conti ha espresso parere lavorevole alla proposta di Bilancio ed al suoi allegati con nota

prot. n. 582 del I9.05.20161

-che il deposito degli schemi di bilancio di previsioue 2016/2018 è stato effettuato ai rnembri

dell'organo consiliare con nota prot. n. 8815 del 29104/2016, coerentemente con le tempistiche

disciplinate da Statuto e dal Regolamento di contabilirà:

-che conlestualmente al deposilo degli schemi del bilancio di previsione, sonù stati resi disponibili i
seguenti documenti. con finalità conoscitive ai sensi del D.Lgs I1812011:

) Entrate per Titoli, Tipologìe e Categorie.

Per le Categorie I'indicazione è puralnente informativa. in quanto la quantificazione è di competenza della

Giunta Comunaìe, in sede di approvazione del PEG:

F Spese per Titoli, Missioni, Ptogrammi e Macroaggregati.
F Riepilogo delle spese per Titolo e MacroaggregÀto.

Per i nracroaggregati I'indicazione è puramente infomativa. irÌ quanto la quantificazione è di competenza della

Giunta Comunale, in sede di approvazione del PEG;

-cìre entro il termine stabilito dal Regolamento Comunale di Contabilità, comunicato ai Consiglieri Comunali

con la nota prot. n. 8815 del 2910417016 già citata, non sono pervenute proposte di emendamento al Bilancio di
previsione 2016;

-VISTI gli allegatr allo sclten:a di bilancìo previsti dall'art. ll,comma3,del D.Lgs. n. I I8120l I:

- il prospetto esplicativo del presunto risultato di amrlinistrazione;

- il prospetto concernente la composizione, per missioni e programmi, del fondo pluriennale
vincolato per ciascuno degiiesercizi considerati nel bilancio di previsione

- il prospetto concernente la composizione del fondo uediti di dubbia esigibilità per ciascuno degli esercizi

considerati nel bilancio di prer isione:

- il prospetto dimostrativo del rispetto dei vincoii di iudebitamento:

- il prospetto deile spese previste per l'utilizzo di contibuti e trasferìmenti da parte di organismi comunitari

e ìntemazionali, per ciascutto degli anni considsrati nel bilancio di previsione;

- ilprospetto delle spese previste per lo svolgimento delle funzioni delegate dalle regioni per ciascuno degli

anni considerati nel bilancio di previsione;

- la nota integrativa;

- VISTI gli allegati al Bilancio di Previsione previsti dall'art. 172 del D,Lgs 26712000:

- la propria deliberazione di Consiglio Comunale n.46 del 27.05.2016 relativa alla verifica delle quantità e

qualità di aree e fabbricati da destinarsi alla residenzr. alle attività produttive e lerziarie - ai sensi delle leggi

l8 aprile 1962- n. 167,22 ortobre 1971, n. 865 e 5 agosto l9?8, n. 457, che potranno essere ceduti

in proprietà od in didtto di superficie;

- 1e deliberazioni della Ciunta Conunale con le quali sono deterninati, per I'esersizio successivo, le tariffe, le

aliquote d'ìmposta e le eventuali maggiori detrazioni, le variazioni dei limiti di reddito per i tributi locali e per i

ser"vizi ìocali;
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- la tabella relativa ai parametri di risconho della situazione di deficitarietà strutturale prevista dalìe

disposizioni vigenti in materia;

-VISTI altresì i sotto elencati atti deliberativi previsti, dalla normativa vigente, per 1'adozione del

Bilancio di Previsione per il hiennio 2016-2018:

- deliberazione di G.C- n. 221 del 30/1212015 di approvazione del programma triennale del fabbisogao del

personale, art. 39 legge n. 4491199'7 - Trìen:oio 201612018:

- deliberazione di G.C. n. 78 del27104AU6 di individuazione delle destinazioni dei proventi

derivanti dalle sanzioni amministrative pecuniarie per violazioni previste dal D.Lgs. n. 285/1992;

- deliberazione di G.C. n, l0 del 05.02.2016 di approvazione Programma triennale lavori pubblici 2016/2018

ed elenco annuale dei lavori da realizzare nell'esercizio 2016;

- deliberazione di C.C. n. 45 del77 .05.2016 di approvazione programma opere pubbliche

2016-2018 ed elenco annuale dei lavori da realizzare nel 2016;

- deliberazione di G.C. n.75 del2'1.04.2016 con la quale l'Ente ha prorveduto a stabilire le tariffe della
TARI per I'anno 2016 nonché il relativo piano finanziario;
- deliberazione di G.C. n. 74 de|27.04.2016 con la quale I'Ente ha proweduto a confermare le aliquote
e detrazioni di imposta 2015 per le componentì IMU e TASIper I'anno 2016;

- deliberazione di G.C. n.219 del 30.12.2015 con la quale sono state definite le tariffe e itassi di
copertura dei servizi pubblici a domanda individuale per I'anno 2016i

- deliberazione di C.C. n. 47 del 2'7.05.2016 con la quale si approva il Rendiconto della gestione eserczro

finanziario 2015.

-RITENUTO che il progetto di Bilancio 2016-2018, così come definito dalla Giunta Comunale ai
sensi dell'art. 171, comma l, del D.Lgs. n. 26'112000 sia meritevole di approvazione;

-VISTO il prospetto allegato, dal quale si evince come il Bilancio oggetto di approvazione con il
presente prowedimento garantisca il rispetto preventivo dei vincoli di pareggio di bilancio per il
triennio 2016-2018;

-VISTO il parere espresso dal Responsabile del Settore Sconomico Finanziario ai sensi dell'art 153, comma 4

del D.Lgs 26712000, in merito la veridicità delle previsioni di entrata e la compatibilità delle previsioni di
spesa, avanzate dai vari servizi e iscritte nel Bilancio;

-VISTA Ia Relazione dell'Organo di revisione contabile dell'Ente prot. n.582 del 19.05.2016 redatta secondo

il disposto dell'art. 239, comma 1, lett. b), del D.l,gs. n.26712000'

-VISTO il D.Lgs. 267 /2000 del 18 agosto 2000;

-VISTO il D.Lgs n. 1 I 8/201 1;

-VISTO il vigente Stahrto Comunale;
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-VISTO il vigente Regolamento Comunale di Contabilitàl

-VISTO t,art. 42 del T.U, D.Lgs. 18i08/2000. n. 267, clte attribuisce le competelze di approvazione al

Consiglio Comunale;

-VISTO l'art. 134, comma 4, del D,Lgs. 18/08/2000, n 267;

Procedutosi alla votazione per alzata di mano, si otliene il seguente risultato:

Presenti e votanti: 16 (15+1)
Voti Favorevoli: 12

voti Contrari: 4 - Buonagura Alfonso - Nunziata Rega Daliela - De Nicola Rosa - Nolano vincenzo

Il Presidente proclama l'esito deÌle votazioni

DETIBERA

I) Dl APPROVARE ai sensi dell'afi. 174.comma3,del d.lgs. n.26112000 e degli articoli l0 e 11 del

d.lgs. n. 1 l8/2011, il Bilancio rli Previsione finanziario 2016-2018, redatto secondo lo schema alleg,9 al

cl.lgs. n. 118/2011 allegato alla presente deliberazione di cui costituisce parte integranle e sostanziale e di

cui si riportano gli equilibri finali:

RIEPILOGO GENER4.LE ENTRATE PER T]TOLI

T]TOLO DENOMINAZIONE
PREViSIONI
ANNO 2016

PREVISIONI
ANNO ?O I7

PREVISION]
ANNO 201 I

Fondo pìuriennale Yilcalato per spese correnti 7 30.366,67

Fondo plu.ienial. vincoìato per spese in conlo capltale 4 .1 98 .304,57

Utilizzo avanzo di Anlministraziole 400.000.00

- dt cui avanzo vincolala uttlizzato ant[cipatamefire

t
E trate corre ti di rataftt ttibutarìa, conttibutia e

6.113.699,00 {1.035.748.00 6.095.215,00

2 Tla sferime n t i c arr e fit i 523.976,6t 477.t34,65 477 .131,65

3

4
Entrate extra trtbularie 1.026.055,28 576,05 s,78 976.O55,78

Entrale in conto 11.318.132,96 13 .7 63 ,7 47 ,43 2.982.000.00

5

6

1

Entrate da ridtzione di altività1.

Accensiane presliti

A nticip a.i oni d a is t itu t o t e s or ie r e,t c a 5 s iere

Eùtrate per conto le,."i e Partile di giro 3 .7 94 .2lZ,0A 3.794.212,00 3.794.212,O0

Totale gcner&le dtlle etrtrate 30.7ù4.7 47,O9 2s.044.897,86 14.324.617,43
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RIEPITOGO GENERALE SPESE PER TITOLI

2)DI APPROVARE eonseguentemente txtti i documenti allegati al Bilancio 2016-2018, così come

elencati nelle premesse del presente atto.

3)- Dl DARI ATTO del Documento Unico di Prograrnmazione 2016-2018, approvato in Giunta Comunale

con deliberazione n, 31 del 05.02.2016

4)- DI DARE, ATTO che il Revisore dei Conti si è espresso favorevolrnente con proprio parere prot. n. 582

del t 9.05.2016.

5)- DI D.{RE ATTO che al Bilancio di previsione sono allegati i documenti elencati nelle premesse del

presents atlo.

6) DI DARE ATTO che il bilancio di previsio e 2016-2018 risulta coerente con gli obiettivi del

p*"ggio di bilancio di cui all'articolo 1, commi da 707 a 734 della legge n. 208110Ì5, come risulta dal

PRE\'I§IONI
A.NNO 201?

PREVISIONI
ANNO 2O1EANNO ?OI6

ONI
TITOLO DENOMINAZIONE

7.804.799 43 7 .714.343 428.946.588Previsione di com &

960. 13di cui ta tm natÒ

di cui fondo luriennale vincolato

1

D ISA VA NZO D I A MM|NISTRAZIONE

.qPE.SE CORÀÉNTI

13.163.7 47 43 2.519.500 0017.695,515 87revisione di com
4.79 57di I t tolm

di cui fondo pluriennale Vinc.olato

2 SPESE IN CONTO CI{PITALE

sione di com etenza
di cui ato'lm e

di cui fondo luriennale vincol

3 SPESE PÀÀ INCREMENTA DT ATT|YITA'

282.139 00 296.562 00268.411 00
RIMBORSO DI PREST/T/

previsione di competenza
di cui già impegnato

di cui fondo plurietrnale vincolato

4

CHIUSUR'I,INTICIPAZIOI.I DA TST]TUTO
tÀ§oRlrRaal.§slERE

previsione di competen

5

di cui fondo luriennale vincolato
di c.ui sià impegnato

3.194.21.2 003.794.212 00 3.'794.212 0
16.748 l6

§PESE PER CONTO TERZ] E PlRTITE DI G]RO

previsione di competenza
di cui già impegnato

di cui fondo plurisnnale vincolato

7

14.324.617,4325.044.897,830_704.'t4'7,09
5.775.190 3

8 TATALE TITOLT

previsione di competen
di cui eià impegnato

di cui fondo pluriennale vincola

previsione di competenza
di cui già impegnato

di cui fondo pluriennale vincolato

TOTALE GENERNLE DELLE SPESE
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prospetto allegalo:

7) DI DARE ATTO che il bilancio di previsione 2016-2018 garantisce i1 pareggio generale e

rispetta gli equilibri finanzìari di cui all'articolo 162, comma 6, del D. Lgs. n, 26712000;

8) DI INV1ARE la relativa deliberazione, esecutiva ai sensi di legge, al tesoriere comunale, ai

sensi dell'art. 216, comma I del D. Lgs. n. 26712800;

9) DI PTIBBLICARE sul sito internet i dati relativi al bilancio di previsione in forma sintetica,
aggregata e sempìificata, ai sensi del DPCM 22 setlembre 2014.

Il Presìdente pone ai voti la immediata esecutività-

Procedutosi alla votazione per alzata di mano, si ottiene i1 seguente risultato:
Presenti e votanti: l6 (15+l)
Voti Favorevoli: 12

Voti Contrari: 4 - Buonagura Alfonso - Nunziata Rega Daniela - De Nicola Rosa - Nolano Vincenzo
I1 Presidente proclama I'esito delle votazioni

IL CONSIGLIO COMUNALE

Preso atto degli interventi di cui alla trascriziooe del nastro magnetico quale parte documentale e probatoria;

Visto l'esiro della votazir:ne come proclamato ed acquisilo

DELIBERA

Di dichiarare la presente immediatamente esecutiva ai sensi del 4" comma, art. 134, del d.lgs

n.26712000.
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Il Presidente: l)ottoressa, si allontana il consigliere Santella. La parola al sindaco

Si dà atto che si allontana alle ore 20,30 dall'aula consiliare la Consigliera
Simonetti Maria Teresa
Presenti: 15 (14+1)
Assenti: 2 - Ingenito Carmine - Simonetti Maria Teresa

Il Sindaco: grazie. Innanzitutto io ringrazio il capogruppo Simonetti perché come sempre riesce nonostante la

complessità dell'argomento a luàrtenerc la calma e a dare risposte esaurienti. Volevo fare un interuento per

rispondere innanzitutto al consigliere Ingenito. perché caro Carmitte...

Il Presidente: sindaco scusa. Dottoressa. si allontana I'assessore Vicesildaco Elvira Franzese

Si dà atto che alle ore 20,35 si allontana dall'aula con§iliare il Vice Sindaco
Franzese Elvira
Presenti: 14 (13+l)
Assenti: 3 - Ingenito Carmine - Simonetti Maria Teresa - Franzese Elvira

Il Sindaca; al consigliere lugenito, con il quale mi scuso per aver come dire alzato la voce msntle lui

intenenira. Pcrò il farto che alcune cose si possono scrivere su faccbook e si possono scrivere impunemente.

non significa che queste cose sono vere, sono veritiere. Perché il consigì.iere Ingenitù pultroppo ha affennato

delle cose che non esistono né in cielo e né in terra. Parlava ohe negli ami prececlerti, I'anno scorso, non sono

entrati nessun onere di urbanizzazione. Ricordo al cons.igliere Ingenito che gli oneri di urbanizzazione dell'anno
scorso sono quasi 600 mila euro. Quindi 600 rnila euro non sDno pochi per un periodo in cui non si è lavorato,

come dice ii consigliere Cannine lngenito, figurati adesso che, come pare, stiamo lavoraado,300 mila euro nei

primi due nresi, quasi 300 nrila euro, sicuramente non sono pochi. Affermare ancora, come ha fatto il
consigliere lugenito, su facebr:r:k, che per la strada a Vico ser"vono altri 700 mila euro, questo dimostra

sicuramente l'ignoranza in materia del consigliere Ingenito, in quimto per i soldi spesi già per quel tratto che va

dalla via Monsignor Addeo fin sopra la curva che porta a Vico di via San Ma*ino, i soldi sono quellì, sono stati

spesi e sono stati impegnati. I soldi che sono stat; previsti sono gìi altri soldi per quanto riguarda il tratto delle

suore di Madre Agostina Cassi a via Monsignore Addeo. Quindi vedete che poi le ccse se uno le capisce e non

le scrive irnpunemente, perché è bello scrivere impunemente tante cose. Il consigliere Ingenito faceva notare

ancora una volta di 200 mila euro persi per quanto riguarda dei {ìnanziamenti che erano finanziamenti dello

Stato. E volevo ricordare al consigliere Ingenito. sicuramente c'è stala una negligenza dell'ufficio, e questi soldi

tra l'altro poi non sono stati persi nella negligenza dell'ufFrcio, ma sono stati persi perché lo Stato nel 2015 ha

fatto una iegge in cui ha detto che tutti i mutui non spesi sarebbero stati ritirati. Bene ha fatto lo Stato, male

abbiamo fatto noi a non fare prima I'opera. Però mi dispiace che il consigliere lngenito poi non ricordi iquasi 5

milioni di euro che quest'amministrazione ha saputo prendere dalla Comunità Europea per fare i lavorì delle

fogrre a Castello, che ormai è un problema atavico. Tutte le amministrazioni che si sono sussegttite arevano

p.À-".ro di farlo, noi I'abbiamo fatto. La biblioteca comunale è un'opera che sta là, la stiamo abbattendo, è una

tibliot."u ricosrruila secondo dei c.rismi e dei canoni giusti. ll tratto di fogna che va dal Pip di località

Novesche fino al tratto di Striano sarà fatlo. Ricordava ancora i1 consigliere Ingenito di non fare le brutte figure

quando si parla di lavori iniziati o non iniziati- Ha parlato, ha fatto tanto chiasso su facebook e con manifesti
j". qrunto riguarda la scuola cli vico. caro carmine Ingenito, oggi la scuola di vico è là. Prima dell'anno

scolastico futrìro la scuola di vico ospiterà gli alurni del plesso di vico. L'ho fatta pule io I'opposizione, non te

ne scappare rlietro la porta, ho fatto pure io l'opposizione, innanzitutto quando facevo opposizione lìon me ne

uscivo'àal Consiglio òomunale e non rimanevo alle discussioni, perché poi è bello andare fuori, uscire fuori e

non rispondere al"le discussioui. Però quando si fanno delle cose e quando si affermano delle cose, quelle cose

devono essere sicuramente, Carmine, e mi fa piacere che sia rientrato, devono essere sicuramente corroborate

dai fatti, perche altrimenti sai c.he succede? Quello che ti è pcluto succedere ultimamente in Procura, dove

purtroppotu accusi, accusi accusi, poi sei stato chiamato in Procura per produrre accuse e denunce, ti sei fatto

un pi#o tu e hai messo in brulta evidenza la persona che avevi poltato e che ti aveva confidato una cosa'
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Allora le cose che si fanno, caro Carmine Ingenito, ci si assume Ia responsabilità. Quando tu hai contezza e

pienezza cli una cosa, quella cosa non la devi dire su facebook, o non la dici in Consiglio ComunaÌe, la vai a

àenunciare in Procura, facendo nomi e cognomi. Ad oggi non ni risulta ancora che tu abbia falto utta cosa del

genere. Lavorare e produrre idee come fai tu, dietro un compuler e dietro facebook è facile per trÌttì quanti, il
problerna è lavorare. Tu, puftroppo, mi rendo corìto che sei ancora giovane, e questo sicuramente te ne do atto,

manchi tanto di esperienza, e questa esperienza, putroppo, spesso ti fa fare degli erori. Però vogìio dire non

puoi sicuramente evitare di dire ahe tutto quello che ti ho detto sono sbagli che haì fatto. Detto questo per

quanto riguarda poi, pernìettetenri, la posizione dei nostri tre consiglieri, il vicesindaco Elvira Franzese, il

consigliere Carrella e il colsigliere Donnarumnra, ritenetevi da oggi al di fuorì di questa maggioranza, perché

da lunedì questo sindaco vi toglierà le deleghe, potete anche oggi passare all'opposizione. Grazie,

It Presidentei un attimo Ingenilo, Dottoressa, poi ayete appuntato che è rientrato sia Elvira Franzese e sia il
consigliere lngenito. Consigliere, che è successo? Su quale argomento? Quindi per fatto personale? Prego,

Filippo.

Si dà atto che alle ore 20,40 rientrano nell'aula consiliare la Vice Sindaco Franzese

Elvira ed il Consigliere Ingenito Carmine
Presenti: 16 (15+f)
Assenti: I * Simonetti Maria Teresa

Consigliere Filippo Carrella: semplicemente voglio, a nome anclte degli altri due, ringraziare il sindaco e gli

elementi della rnaggioranza per la possibilita che ci hanno dato in questi tre anni di poter dare una mano al

paese. Certanìente non tutti abbiamo le slesse idee, d'altronde siamo in democrazia. Il bilancio noi l'abbiamo

votato, I'atto di responsabilità l'abbiamo fa1lo, a differenza di tanli altri che hantro votato contro decisioni prese

dalla maggioranza, ma dove oon è stata mai presa nessuna decisione disciplinare, Ina senza entrare nel merito

oggi voglio non polemizzare, ma voglio dire che me ne vado con la coscienza pulita, sicuro di aver fatto il
massimo possibile in un'amministrazione dove di democrazia c'è stala ben poco. Grazie ancora e ci vedremo

prossimamente.

Il Presidente: lngenito per fatto personale. Prego. Si allontana consigliere Filippo carrella.

Si dà atto che alle ore 20,dS si allontana dall'aula consiliare il Consigliere Carrella
Filippo Luciano
Presenti: 15 (14+1)
Assenti: 2 - Simonetti Maria Teres* - Carrella §ilippo Luciano

Consigliere Carmine Ingenito: Presidente, tutta I'Assise, le acouse de1 sindaco sono irrisorie, anche perché se

p.op.ià lo vuole sapere io non mi reco alla Procura della Repubblica dal 2014. Cioè non entro al Tribunale di

i,{oia dal 2014. poi se lui dice, non so chi abbia detto questa cosa, cioè nel senso si prende la responsabilità di

quello che rni ha detto "in Procura a piangere". Comunque lasciamo perdere, Nou mi sento da difendermi dal

nutla. poi un'altra cosa, la politrca su facebook si fa, vai a denunciare. Io ho dimostrato nei fatti, caro sindaco,

non so mò adesso la segreiaria se ha risposto o no, le infomative che gli sono arrivate in merito alla Corte dei

Conti, ìn merilo a dei miei esposti. Ho detto che non entro nel merito della risposta vosha, cioè nel senso la mia

opera di denuncia c'è e si sente,

Il Presidenfe: Ingenito scusa, solo per dire che si allontana prima il consiglier€ eapogruppo della minoranza

poi Elvira Franzese e Nello Donnarumma. Prego.

Si dà atto che alle ore 20,46 si allontanano dall'aula consiliare i Consiglieri

Simonetti Sabato' Franzese Elvira e Dommarumma Aniello'

Presenti: 12 (11+1)
.A,ssenti: 5 - Simonetti Maria Teresa - carrella Filippo Luciano - simonetti sabato
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Franzese Elvira - Dommarumma Aniello

Consigliere Carmine Ingenito: poi la mia opera di denuncia penso che si vede e si sente, cioè nel senso non è

che adesso devo fare elencare dalla segretaria quanti miei esposli sono arrivati comunque alla Prefettura, che

poi sono andati in po o, no.n sono andati in porto, stanno le indagini apefte. Cioè nel senso alla Prefettura. alla
Corte dei Conti, ma Ie ho fatte. cioè non è che rni nascondo dietro facebook come dice il sindaco Carbone.

Anche perché una volta che lo scrivo su facebook perché non lo dovrei denunciare?! Cioè se faccio nomi e

cognomi su facebook perché non lo dorrei denunciare? La paura poi dov'è? Poi un'altra cosa, le accuse lanto
gratuite, r,ogliamo erltare nel merito? Questo non fa parte più del punto perché è stato approvatù il bilancio, ma

non mi avete risposto nel merito in nulla- Mi ha risposto su una cosa che ho detto il Presidente del Consiglio,
vabbè è successo quello che è successo, però uel merito delle mie parole io ho ricel.uto solamente accuse anche

dopo dal sindaco, che non si degna nemmeno di ascoltarmi in questo caso, poi luole dare la norale agli altri.
Cioè nel senso non rni avete risposto in rÌiente, uon mi avete risposto sui soldi del cimitero, non mi avete

risposto in niente, sui soldi clre verranno ulilizzali per completare l'opera insieme ai fondi del Ministero per la

scuola di Vico, sull'avanzo di amministrazione, niente! Cioè il Presidente del Consiglio mi ha risposto su una

cosa. anche se a mio awiso non era lui il delegato in merito a rispoldenni, poi niente, accuse del sindaco,

fandonie- cose inventate. Mi collego anche a quello che ha detto il consigliere Carrella di dernocrazia qui c'è

ben poco.

Il Presidente: bene

Elaboraionè: AFnÉrÈdn Uichela
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COMUNE DI PALMA CAMPANIA
qRO\1NCTA DI NAPOLI

SEI.IoRE ECoNoMIC,o FNANZIARIO

PROPOSTA DI DELIBERAZTONE

Pioponente, Dott. Carbone Vincenzo Capo Settore: Dott. Domenico Montanino

PREMESSO che il decreto leqislativo n. I l8 del 2l siueno 20i 1 , come da ultimo modificato dal
D,les, l0 asosto 2014, n- 126 , avente per oggetlo "Di.iposiziani in materia cli arntonizzazione dci sistemi
contabili e degli schemi di bilancio delle Regioni, degli enti locali e dei loro organismi, a trcrma degli
articoli I e 2 della legqe 5 mqEg!e_27)9- L 4!', a conclusione del periodo di sperimentazione ha
introdotto nuovi principi in materia di contabilità degli Enti locali ed ha modi{icato il T.U.E.L. (D.lss.
26112000) al hne di adeguame i contenuti alla sopra richiamata normativa;

VISTO:

- l'art. 162, primo comma, del D.lgs.26712000, comr: da ultimo modificato dal D.lss. l0 asosto 2014, n
126. il quale dispone che gli enti locali deliberano annualmente il bilancio di previsione finanziario
rilèrito ad almenc un triennio. comprendente le previsioni di competenza e di cassa deì primo esercizio
del periodo consideralo e le previsioni di competenza degli esercizi successivi, osservando i principi
contabili generali e applicati allegati al decreto leeislativo 23 giueno 201 l. n. I I8;

- I'art. 170. primo comma, del D.les. 26712000, come da ultimo modificato dal D.lss. 10 aeo sto 2014. n.

126, il quale dispone che gli enli sono tenuti ad applicare la disposizione contenuta in detto comma in
merito alla predisposizione del Documento Unico di Programmazione;

- I'art. 174, primo conrma-- del D.Les. 26712000, come da ultimo modificato dal D.lqs. 10 aeosto 2014. n.

126, il quale stabilisce che lo schema di bilancio di previsione, finanziario e i[ Documento unico di
programmazìone sono predisposti dall'organo esecutivo e da questcl presentati all'organo consìliare
unitamente agli allegati ed alla relazione dell'organo di revisione entro il l5 nor,embre di ogni anno;

RICHIAMATO il decreto ministeriale del 1 
o marzo 201 6 che dispone iì differimento al

30.04.2016 del termine pcr la deliberazione del bilalrcio di previsione 2016 degli enti locali;
VISTO:

- clre con deliberazione del C. C. n. 57 del 1710112015 è stato approvato il rinvio al 2016 degli
adempimenti in materia di contabilità econourica patrimoniale. Annonizzazione contabile;

- che con deliberazione del C. C. n. 62 del 24108/2015 è stato approvato il bilancio di previsione per

l'esercizio finanziario 2015, il bilanclo pluriennale per il triennio 2015-20Ì7, la relazione
previsionale e programmalica per il triennio 2015/2017 ed i relativi allegati al bilancio;

Bilancio di previsione per l'esercizio finanziario 2016 e

pluriennale per il triennio 2Ol6/LOrB e documenti
Approvazione.

bilancio
allegati.



che con delitrerazione del C. C, n. 100 del 27111/2015 sono stati contemplati, nella loro interezza,
gli istituti della salvaguardia degli equilibri di bilancio e di ricognizione sullo stato di attuazione

dei programmi, di cui all'ar1. 193 del TUEL 267/2000;
che nel corso dell'eserclzio 2015 sono state adottate [e seguenti deliberazioni di giunta:

F n. 175 del 23.10.2015: Approvazione P.E-G. 20i5 con allegato Piano degli
Obiettivi 2015:

ts n. l9l del 20.1 1 .201 5: Proposta di variazione al Piano esecutivo di gestione 201 5;

P n. 210 del l1- 12.2015: Piano esecutivo di gestione 2015 - Variazione;
F n. 2l I del I1.12.2015: Prelevamento dal Fondo di Riserva;

che nel corso dell'anno 2016 sono state adottate dal Responsabile Finanziario, su richiesta degli
uffrci interessati, detemrinazioni di r.ariazione compensative fra gli stanziamenti di spesa del
macroaggregato 1,2 e 3 dell'esercizio prowisorin 2016:

F n. l0 d.e[24.O2.2016;
F n. l3 del 16.03.2016;
F n. ì9 del 13.04.2016;.

che con deliberazione del G.C. n. 57 del 12104/2016 è stato approvato il prospetto aggiomr'to-.:'.'.
riguardante il risultato di amministrazionc prtsunlo.

DATO ATTO che:

- con apposita deliberazione di C.C. n. I 1 del 05.02.2
approvato il Documento Unico di Programmazione (DUP);

che a seguilo delle modifiche normative interyenute, la Giunta ha predisposto Ia Nota di
aggiomamento al DUP, che verrà sottoposto aì1'apprr:»,azione del Consiglio Comunale contestualmente
alla presentazione dello schema di bilancio;

VISTO lo schema di tilancio a.nnuale di previsione predisposto per I'anno 2016, redatto secondo i
nuovi modelli previsti nell'allegato n. 9 al D.[gs- 1 18/201 l, cosi come modificato dal D.lgs. 126/2014, le
cui risultanze sintetiche sono ripofiale nell'allegato I alla presente deliberazione;

VISIO lo schema di trilancio annuale di previsione predrsposlo per l'anno 2016 redatto secondo i
nuovi modelli previsti nell'*llegato n. 9 al D.les. I 18/201I così come modilìcato dal D.lss. 12612014,
approvato con deliberazione di Giunta Comunale n, 79 del 27 -04-2016 le cui risultanze sintetiche sono
riportate nell'allegato alla presente deliberazione;

VISTO che iì decreto 24 ottobre 2014 del Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti stabilisce
che gli enti locali deliberano il programma triennale delle opere pubbliche e l'elenco annuale delle stesse,
unitamente al bilancio prevenlivo, di cui costituiscorìo parte integrante ai ssnsi dell'a$icolo 128, colnma 9
del D.lqs. n. 163/2006 e dell'articolo l3 , comma l, del D.P.R. n.20712010

VISTO:
lo schema del programma triennale dei lavori pubblici 2016/2018 adottato con delibera di G.C. n-
10 del 05.02.2016;

la delibera di Giunta Comunale n. 221 del 30.12.2015, che ha approvato la programmazione del
fabbisogno di personale per il triennio 2016-2018, ai sensi deil'art. 39 della leese 44911997

i 1..' :-
i -: .1.1',ìÈl.-,. -. ,i ì:,-?J

016 su proposta dcllir Ciunta comunaie'è stalo .. r.
-..-,t--

!,1 l\ r

RICHIAMATO l'articolo I comma 639 della le*eq rL l47l2q!l (legge di stabilita per l'amo
2014), cosi come modificato dall'arl. 1, comma 14, lett. a). lcese 28 dicenrbrc 2015. n. 208, sécondo cui
l'imposta uaica comunale (lUC) si compone di ura componente patrimonialo costituita dall'Lnposla
Mlmiclpate Propria (lMU) e di una componente riferita ai serv'izi che si artisola nel Tributo per i sérvizi
indivisibili (TASI) e nella tassa Rifiuti (TARI);

VISTE:

- la delitrera di Giunta Comunale n. 75 del 27-04-2016, con la quale I'ente ha prolveduto in attuazione
dell'allicolo 1 comma 639 e seguenti della leese 14712011 a stabilire le tarifie relative alla TARI per
l'anno 2016 nonché ad approvare il relatit o piano finanziario;

- la delibera di Giunta Comunale n. 74 del 2l -04-2Q16, con la quale I'ente ha prow,eduto a conlermare le
aliquote e detrazioni di imposla 2015 per le componenti IMU e TASI per l'aàno 2016;

- la delibera di Giunta Comunale n- 219 del 30-12-2015. con cui sono state definite le tariffe e i tassi di
copenura dei servizi pubblici a domanda individuale per l'anno 2016;

- la delibera di Consiglio Comunale n. 26 del 07-05-2015, che ha approvato il rendiconto relativÒ
all'esercizio finarziario 20 I 4l



I'allegata tabella relativ
D M, l8 lebbraio 201 3

CotJice della strada

a ai oarametri di riscontro della situazione di deficitarietà strutturale di cui al

dal qiate si evidenzia chc l'enle non è strutturalmente deficitario;

- la delibera della Giunta Comunale n. 78 del 27-04-?016. con la quale si è. proweduto a
p"À"-"ìr"Àf"t^ à.i prorenti per sanzioni a1le norme del Codice dellà stradr ai sensi dell'arti

e n.208/2015
ai hni della verifica

destinare [a
colo 208 del

contenente le previsioni di
del rispetto del saldo tra le- I'allegato prospetto di cui all'art. 1, comma 710,

conlpitenza triènnali rilevanti in scdc di rentliconto
cntrute finali e le spesc finali:

la delibera di Cons- quantità e la qualit
ai sensi delle leggi
in diritto di superfi

- il piano triennale di contelimento delle spese di cui alt'aÉ- 2. commi 594 e 599, les.se 244101;

con la quale sono state verificate [a

, alle atti\ ità produttive e terziarie -
iglio Comunale n del
à di aree e fabbricati da destinars alla residenza
n. 167l 62, n. 865/1971 e n. 457/1978 - che potrannr: essere ceduti in proprietà od

cie, stabilendone ìl prezzo di cessione;

o

PRESO ATTO CHE, in assenza di prowedimento, soflo confermate le aliquote stabilite nel

precedente esercizio, cosÌ come stabilito dall'art. I, cotrma 169 della Legge 296/2006, relativamente alle

seguenti imposte:

Ad<lizionate comunale all'lrpef- approvata con delibera c.c. n.62 del l4109/2015 in vigore dal l"
gennaio 2015;

COS AP approvata con delibera c.c, n. 62 del 1 4/09/201 5 in vigore dal 1' gennaio 2015;

lnposta comunale sulla pubblicità e diritli sulte pubbliche affissioni - approvata con delibera c.c-

n. 62 del 14109i2015 in vigore dal 1' gennaio 201 5;

RICHIAMATO I'art. 1, comma 7i0, e n- 208/2015. che prevede I'obbligo di conseguire unlecg
saldo non negativo, in termini di competenza, tra [e entrate finali e le spese finali;

VISTA Ia relazione retlatta dal Revisore Unico, acquisita da questo llnte con protocollo n. 582 del

l9 05.2016, con la quale viene espresso parere favorevole agli schemi del hilancio annuale di previsione,

del6 rclazione previsionllc c programmatica e tk'l hilancio pluriennale. in conl-onnità a quanto prescrllto

dall'arr. 219. comma 1. lett. b) del D.les. n. 207/200t):

pRECISATO che 1o schema di bilancin annuale e gli altri docurnenti contabili a[1o stesso allegatì

sono stati redatti osservando i principi e le nonne stabiliti dall'ordinamento finanziario e contabile e

tenendo conto delle disposizioni vigenti;

PRESO ATTO che con delibera t-_, iìpprovato in questa stessa..adunanza consiliare, si è

nrocctlulo alla verrfica dclle arcc e superfici dl ecàcrc in proprierà o in diritto di superficic pcr llr

i"ii.t"nru di attività produttive ai sensi dèll'art. 172 conrma 1 lettera c) del D.lgs. ?6'712000;

PRESO ATTO, altresi, che in confomrità a quanto dispone l'art. a9 del ?.1€s-n-262:D09, è staitg

*rprài.o pur".. favàrevole'in merito alla presente propasta di deliberazione ed alla regolarità tecnica dei

doturi.,enii prevlsio,ali da parte del responìabile dei Sen izio Finanziario dell'Ente;

VISTO lo Statuto dell'Ente;

VISTO il vigente regolamento di contabilita;

PROPONE DI DELIBERARE:

L di approvare il Bilancio di previsione firranziario relativo al periodo triemrale 2016/2018 le cui

risulianze finali sono riepilogate nell'allegato 1 alla presente deliberazione corredato del Documento

LInico di Programnlazione già approvato;

II. di approvare la Nola aggiomamento del Documento Unico di Prograrnmaz-ione qosi conte

preserriato dalla Giunta Comunale insieme cnn lo schema di bilancio ai sensi dell'articolo 170

comma I del D.les 267/2000 (allegato 2);

III di approvare i relativì allegati contabili redatti secondo i modelli ministeriali di all'allegato 9

richiamato rjatl'ar1. 11, cornma 1,lett. a), <lel D .lS§-1 1 82!]-1, come da ultimo modificato dal D.lqs-

n. 12612014

Iy. di approvare il programma triennale dei lavori pubblici per il triennio 2016/2018, allegato alla

presente deliberaziole (allegato 3) e ricompreso neÌ Documento unico di programmazione:

-0
l>



V. di conformare, ai sensi dell'a*. 3, comma 1, del D.l . i 18i201 1 come da ultimo modificato dal

D.lss.126/2O14 , la propria gestione ai principi contabili generali contenuti nell'allegato 1 del citato

decreto ed ai seguenti principi contabili applicati, che costituiscono parte integrante del medesimo

decreto: a) della programmazione (allegato n. 4/1); b) della contabilità finanziaria (allegato n. 4/2);

c) della contabitità economico-patrimoniale (altegato n. 413); d) del bilancio consolidato (allegato n.

4/4);

VI. di adottare, ai sensi dell'art. 2, comma l, de1 s. 1 18i201 1 come da ultimo modihcato dalD.1

D.lss.126/2014 , la contabilità finanziaria cui si affianca, ai fini conoscitivi, un sistema di contabilità
economico-patrimoniale, garantendo Ia rilevazione unitaria dei fatti gestionali sia sotto il profilo
finanziario che sotto il prolilo economico-patrimoniale:

VIL di dare atto che al bilancio 2016 sono allegati:

1. la delibera di Giunta Comunale n. 75 del 27 -04-20
attuazione dell'articolo 1 comma 639 e seguenti della

6- l'allegata tabella relatir.a ai
al D.M. l8 febbraio 2013

16
le

con la quale l'ente ha provveduto
e 14712013 ad istituire ed a stabilire

É
1lt
tÀ

tariffe relative alla TARI per I'anno 2016 (allegato 4);

2. la detibera di Giunta comunale n. 74 del 27 -04-2016, con la quale l'ente ha pror.veduto a
confermare |e aliquote e detrazioni di imposta 20i5 per le componenti IMU e TASI per l'anno
2016 (allegato 5);

3. la delibera di Giunta Comunale n. 219 del 30-12-2015, con cui sono state dehnite le tariffe e i
tassi di copertura dei servizi pubblici a domanda individuale per l'anno 2016 (allegato 6);

4. la delibera di Giunta Comunale n- 221 del 30.12.2015, che ha approvato la programmazione del
fabbisogno di personale per il triennio 2016-2018, ai sensi dell'art. 39 della legge 449/1997
(allegato 7) ricompreso comunque nel Documento Unico di programmazione;

5. la deiibera di Consiglio Comunale n. 26 del 07-05-2015, che ha approvato il rendiconto relativo
all'esercizio finanziario 2014 (allegato 8):

parametri di riscontro della situazione di defrcitarietà struttwale di cui
dal quale si evidenzia che l'ente non è strutturalmente deficitario

(allegato 9);
7. la delibera della Giunta Comunale n.78 del 27 -04-2016 con la quale si e provveduto a destinare la

paÉe vincolata dei proventr per sanzioni alle norme del Codice della strada ai sensi dell'articolo
208 del Codice della strada (allegato l0);

8.ladeliberadiConsiglioComunalen.-d"l-,conlaqualesonoState
verificate la quantita e Ia qualità di aree e fabbricati da destinarsi alla residenza, alle attivita
produttive e terziarie ai sensi delle leggi n. 167/1962 n.86511971 e * 45711978 che potranno
essere ceduti in proprietà od in diritto di superhcie, stabilendone il prezzo di cessione (allegato
1 1);

f. il prospetto di cui all'art. l, comma 710. leqse n. 208/2015, contenente le previsioni di
competenza triennali, che evidenzia il conseguimento di un saldo non negativo, in termini di
competenza, tra le enkate fìnali e le spese hnali (allegato 12);

10. il piano triennale di contenimento delle spese di cui all'art- 2, commi 594 e 599, les.s,e 244/Q7
(allegato i 3):

VIII. di prendere atto che, in assenza di prowedimento, sono confermate le aliquote stabilite nel
precedente esercìzio, così come stabilito dall'aÉ- 1, comma 169 della Legge 296/2006, relatir.amente alle
seguenti imposte:

- Addizionale comunale all'Irpef - approvata con delibera c-c. n. 62 del 14/09/2015 in vigore dal 1"
gennaio 2015;

- COSAP - approvata con delibera c.c. n.62 del 1410912015 in vigore dal 1" gen-naio 2015:

- Imposta comunale sulla pubblicità e diritti sulle pubbliche affissroni - approvata con delitrera c.c.
n. 62 del 14/0912015 in vigore dal I " gennaio 2015;

IX. di prendere atto del rispetto dell'obbligo di conseguire un saldo non negativo, in termini di
competenza, tra le entrate finali e Ie spese finali, così come previsto dall'art- 1, comma 710, della legee
208/2015

X. di darc atto che il Bilancio di Previsione 2016-2018 è rispettoso dei vincoli imposti dall'art. 6 del
D.L.78/2010 così come convefiito nella legge 122/2010



ALLEGATo I

LE PREVISIONI DI COMPETENZA E DT CASSA 2016

LE PREVISIONI DI COMPETENZA 2OI7I2OIA

EIYTRATE
CASSA

2ù16
COMPETEN'À

2016
SPESE CA§SA

1016
COMPETENZA

2016

Fondo di css§, Iresun(o a:llitrizio

U§lizzo sy!rzo p16ùtrto di rùhinistnzione
Fondo pltrri€rnrle lin Òlrto

Tìtolo t - En(rate coreflli di *alùm t ibularìà,
contribùtiva e gereqùatiE

lirolo 2 - Trasfe.imetrli coftenti

T olo I - Entrare extratnbutarìe

Titolo:t - E.tatc in cotrto €pilale
Titolo 5. Entate da riduione di a(i\4ti

Tot e én(riè fintli

Tilolo 6 - n@nsione di prestiti

Tilolo 7 - Anticipzioni da istitulo

T'rolo 9 - EnlEle per rcnto di tczi e paitite di

. T§trì! Tit6:li
Fondo di@ss pBù o alla fine dcll'ese.cizjo

ToTAIE C.iMPLEssIvO TiflTATE

6.574_2J5.t8

ll t03 397,81

718_971,08

2.900 007,00

30 zo7 507,t5

0,00

'46:9.19-889,{6

zEE 126.00

0,00

.{.238.900.00

r:r.: -:,,1:!L{?q?1§q!
tE 749 054,t,1

...ì 5&{5ll70;2.{

400.000,00

5.528_6-t1.24

6 I ll699.00

521976,61

1.026.055,2E

t311E 112,96

0,00

2{.98r.853,65

0.00

0,00

3 .194 .2\2.00

24.16.075,85

.10,?&.7,17,09

Disaranzo di rmBinistEziotre

Titolo I - Spese @rretrti

- di di londo pltriennale vhcolato

Titulo 2 - Spese in mnto cipitale

-ù eifondo plutiennote vincoldto

Titolo I - Spese p€r incremento di

ì:,.ì!.4.§i.!Ji!qi;Ltl &

Tilolo 4 - Rimboso di prcs(iti

Ti(olo 5 - Chi6@ Articipdioni da
Etitulo lesrie.e/cassiqe

Tilolo 7 - Spe* per @nto tezi e partite
dì siro

I ::.,:1::'t{ii§t'ii;iiiinli

rorALBCotiiPiÉ§§ii,'it;ii*È

I3.091.27 t,00

22.023.E25,10

0,00

35.1t5.096 l0

268 4l1,00

0,00

4.118.589,00

39.702.1lq'r0

39J0f.lì6,10

0.00

8 946 588,22

0.at)

I7 695 5 t5,87

0.00

0,00

26_«?.I0,r,09

26E.41{.00

0,00

3194112,00

30.70:l-747,09

30.70{,747,09

ET\TRATE COT{PEItrNZA
2§il.

COTIPETENZTI.
20I8

COMPETENZA
2t11

COMPE'I'EN2'A
20t8

Fondo plurienaele vitrcoltro

Titolo I - Entra(è coftnh dr nat@ tibùtaria-
conr.ibutrvà e pereqsalrva

Titolo 2' TEsfe.imedù coÉesh

Titolo I - Entnte extratribularie

Titolo 4 - En{Ete incooto capitale

Titolo 5 - EntÉto da ridEioDe dr aniv,li

Ttrtl1. èEtiàiè finilil

Tiiolo 6 A@nsiose di preslrti

Titolo 7' Anlr.rpdionì da istiluto

Tilolo 9 - EntGte per conlo dr lea e pan'te dr
grro

Totale.TttòIi

TOTALE COì!IPLÉSSI1'O §NTRA'TE

0,00

6 0ll718,00

.177 134,65

976 055,r8

| 3.163.? 11 ,43

0,00

iij,.r...rr1.j-0...è!;!6

0,00

0,00

3 794.212.00

. !5ìq{4.iE9r;!6

. 2!:q4.4:.897jE6

0,00

6 09J 2rJ,00

47?.t14.65

976 0i5,78

2.982 000,00

0,00

10.530.{05,43

0,00

0,00

3 79{ 212.00

14J2.r.6rr,43

t4.x?4.Qt1,1!

DisàYen'o di N oiaistr.zione

Tilolo t - Spese corènti

ù cut fando ptuaen1ole vncolato

Ti(olo Z - Spese itrconto capitale

dt cut rokda plùtenndle vmcolata

Titolo 3 - Spese p3r itrcr€mento di

r::{ù.-iilqs!Fgtf n_!.lil

Titolo 4 - Rmborso di prerti(r

Tilolo 5 - Chi6ua Articipeioni da
ìstiluro tesoriereTcassiere

Titolo 7 - Spese per @nto te.riepanne
di gko

. .,;.. .:,: ..]l,.ir{ liitéStòlil

:I{ITALE eOMÈi;e'§§ii'.O:Sf.IiSt

0,00

7 804 199.41

0.04

Il 163147,41

0,00

0,00

20:968.E6;86

282 It9_00

0.00

3.794.212,00

25-044.A91.A6.

25.044A97:E6

0,00

7I14.141,43

0.00

2 519 500,00

0.00

0,00

ro.2J3-8{3,13

196.562,00

0,00

.1.794 212,00

t:1.124-61?i4l

t4324.$!7,43



Palma Campania" lì 02.05.2016

VISTO
Si esprime parere favorevole sotto l'aspetto

26712000.
Palma Campania. li 02.05.2016

ALM

tecnico - contabile. ai sensi degli artt. 49 e 153 del D lgs

Il responsabile del lo 14110

dott. Domeni
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